



www.mg.co.id

Sterling Kunci Kemenangan Chelsea

LONDON (IM) - Chelsea mampu mengalahkan Leicester City 2-1 dalam lanjutan Liga Inggris, di Stamford Bridge, Sabtu (27/8) malam WIB. Tiga angka didapat The Blues saat bermain dengan 10 orang.

Di babak pertama, Si Biru berhasil menahan lawannya tanpa gol dengan kondisi Conor Gallagher mendapatkan kartu kuning dua kali. Di Babak kedua berjalan bagus bagi Chelsea. Rahem Sterling mampu mencetak brace untuk membawa Si Biru memimpin 2-0, namun Leicester mampu memperkecil menjadi 1-2 lewat Harvey Barnes.

The Foxes sebenarnya mencoba melanjutkan momentum dengan membombardir Chelsea. Statistik memperlihatkan, Jamie Vardy dan kolega melepaskan delapan percobaan (2 on target), tapi tak mampu meruntuhkan pertahanan tim tuan rumah lagi.

Pelatih Chelsea, Thomas Tuchel menyebutkan Sterling adalah kunci kemenangan tersebut. "Performanya sangat dibutuhkan. Kami butuh dia untuk mencetak gol. Hal itu sudah tugasnya dan dia akan mencetak gol. Saya bisa merasakan jika dia tak terlalu senang dan ingin mencetak lebih banyak gol," kata Tuchel, dikutip Football London.

Tuchel menyaksikan kemenangan Chelsea itu di area hospitality menyusul hukuman skorsing karena ribut dengan

Antonio Conte. Walau senang, manajer asal Jerman kecewa dengan kecerobohan Gallagher.

"Anda tidak bisa membuat tekel (kedua) jika anda mengantongi sebuah kartu kuning setelah 20 atau 25 menit. Tekelnya itu memang patut dikartu kuning dan memberi kami sebuah kerugian besar. Tidak ada alasan untuk membuat keputusan ini. Dia bertanggung jawab atas apa yang dia lakukan dan tentu saja dia mengetahui bahwa itu adalah sebuah kesalahan besar," kata Tuchel di Metro.

Gallagher mengantongi dua kartu kuning dalam selang enam menit usai mengganjal Kieran Dewsbury-Hall dan Harvey Barnes. ● vdp



RAHEM STERLING
Pemain Chelsea

Juve Gagal Memanfaatkan Peluang

TURIN (IM) - Juventus bermain imbang 1-1 saat jamu AS Roma pada pekan ketiga Liga Italia 2022-2023, di Allianz Stadium, Minggu (28/8) dinihari WIB. Juventus sebenarnya tampil cukup dominan. Mereka bahkan unggul sejak detik ke-79 melalui tendangan bebas Dusan Vlahovic. Namun, kemenangan di depan mata Juventus sirna. Sebab, Tammy Abraham mencetak gol ke gawang Juventus setelah meneruskan umpan Paulo Dybala pada menit ke-69.

Pelatih Juventus, Massimiliano Allegri, menilai Bianconeri seharusnya bisa mencetak gol tambahan. Sebab, Juventus memiliki banyak peluang untuk melakukannya. "Kami memiliki banyak peluang. Namun kami jelas kekecewa setelah tampil begitu kuat di babak pertama. Seharusnya, kami menurunkan tempo permainan dan mengoper bola. Kami harus belajar dan tak bisa berharap mampu mendominasi selama 90 menit," ujarnya dikutip dari Football Italia.

Meski begitu, Allegri juga mengakui kecerdikan pelatih Roma, Jose Mourinho. Itu membuat Roma dapat menemukan celah untuk menyamakan kedudukan pada fase akhir pertandingan.

"Dia adalah pelatih yang pintar dan tajam dalam membaca pertandingan. Jika tidak mengakhiri pertandingan, maka akan selalu terbuka peluang untuk

menyamakan kedudukan," kata Allegri.

Pemain Juventus, Danilo, pun membeberkan penyebab timnya harus menelan hasil kurang memuaskan tersebut. "Satu-satunya hal yang hilang adalah hasil. Sedikit keberuntungan saat ada beberapa tembakan ke gawang," ucap Danilo, dilansir dari laman resmi Juventus.

Danilo mengatakan penampilan Juventus sebenarnya sudah cukup baik. Lantaran, rekan-rekannya berjuang sampai akhir laga agar meraih kemenangan. "Saya puas dengan cara kami menguasai lapangan. Sekarang, kami memikirkan pertandingan hari Rabu dan kembali ke jalur yang benar. Kami harus percaya diri dan agresif, tetapi juga harus menghindari kesalahan teknis dalam langkah-langkah sederhana di mana Anda berisiko terluka. Saya hanya berpikir untuk memberikan yang terbaik dan melakukan apa yang diminta pelatih," katanya. ● vdp



DANILO
Pemain Juventus



Selebrasi pemain Manchester City usai Erling Haaland mencetak gol ke gawang Crystal Palace.

Manchester City Lakukan Comeback Gemilang

"Saya lebih senang menang 4-0, tapi kami memang terbukti kesulitan menghadapi mereka di musim-musim sebelumnya (Newcastle, Crystal Palace). Kemenangan ini rasanya lebih manis," Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM) - Manchester City sukses mengalahkan Crystal Palace, 4-2, di Etihad Stadium, Sabtu (27/8) malam WIB. Pertandingan tidak berjalan mulus karena City sudah tertinggal di menit keempat oleh gol bunuh diri John Stones.

Palace lantas menambah keunggulan jadi 2-0 di menit ke-21 sekaligus memberikan bayang-bayang kekalahan, seperti bulan Oktober lalu. Saat itu City takluk dengan skor serupa dari Palace.

Namun, angin berubah pada babak kedua. City tampil lebih agresif untuk menekan Palace dan Bernardo Silva mengawali

comeback timnya saat bikin gol di menit ke-53. Setelah itu keran gol City menjadi lancar, terbukti dengan Erling Haaland mampu bikin hat-trick untuk membuat City menang 4-2.

Hasil ini membuat catatan comeback bagus City juga berlanjut. Sebab dari enam partai terakhirnya di Liga Inggris, City empat kali bangkit dari keteringgalan dua gol.

Pekan lalu, City menaklukkan hasil imbang 3-3 kontra Newcastle United. Lalu, dua laga lagi di pengujung musim lalu saat menang 3-2 atas Aston Villa dan imbang 2-2 kontra West Ham United.

Bahkan Opta mencatat, City baru pertama kalinya menang setelah tertinggal dua gol pada babak pertama Premier League. Sebelumnya, City imbang dua kali dan 51 kali kalah.

Pelatih Manchester City, Josep Guardiola, tampaknya belum puas dengan performa tim asuhannya, meski menang atas Crystal Palace. Dia pun mengkritik tajam pertahanan Man City yang dinilai masih bobrok pada musim ini. "Kami mencetak banyak gol, tetapi masalah yang saya miliki sekarang adalah kami kebobolan banyak. Kami bukan tim yang terbiasa comeback usai tertinggal, kami harus menang, dan kami tidak bisa melakukannya ketika tertinggal," kata Guardiola, dilansir dari Sky Sports.

Namun, pelatih asal Spanyol itu cukup puas dengan penampilan timnya dalam urusan menyerang. Pasalnya, Manchester City sudah mencetak 13 gol. "Saya lebih senang menang 4-0, tapi kami memang terbukti kesulitan

menghadapi mereka di musim-musim sebelumnya, Newcastle, Crystal Palace. Kemenangan rasanya lebih manis. Kami butuh itu," Guardiola menambatkan.

Guardiola juga menegaskan kelemahan timnya harus segera diperbaiki. Lantaran, jika dibiarkan berlarut, hal itu akan menjadi masalah besar pada musim 2022-2023. "Kami berjuang untuk melakukan (evaluasi) hal-hal yang tidak nyaman. Anda akan sulit bangkit jika tertinggal banyak poin," ujarnya.

Khusus bagi Haaland, setelah bikin tiga gol dari tiga laga awalnya, ia menggeliat di pekan keempat Liga Inggris. Ini adalah hat-trick ke-15 sepanjang karier Haaland di klub maupun Timnas Norwegia. Kini Haaland memuncaki daftar top scorer dengan enam gol dan juga satu asist.

"Benar-benar menyenangkan. Ini momen membanggakan untuk saya dan keluarga. Kami ingin terus melaju. Saya ada di sini untuk laga-laga seperti ini, untuk memutarbal-

ikkan keadaan ketika tim kesulitan. Ayah saya pasti bilang dia punya gol lebih banyak dari saya di Premier League, jadi saya bakal kejar. Tidak mudah memang untuk datang ke klub, negara baru, jadi ini awal yang bagus. Saya rasa keluarga bisa merasa bangga hari ini," ujar Haaland di BBC Sport.

Walaupun demikian ia juga menyoroti penampilan timnya. Pasalnya kemenangan terjadi usai ketinggalan dua gol lebih dulu, termasuk lewat gol cepat. Tentu ini adalah peringatan keras buat City.

"Ini adalah sebuah peringatan bahwa kami harus menjadi lebih baik lagi, berlatih lebih giat dan tumbuh. Ketika kami main di kandang sendiri, seharusnya kami tidak kebobolan gol cepat. Kami harus berusaha lebih keras lagi," kata Haaland.

Selanjutnya Manchester City akan berhadapan dengan Nottm Forest pada pekan kelima Liga Inggris 2022-2023. Laga tersebut akan berlangsung di Etihad Stadium, Kamis 1 September 2022. ● vit

Suteepat Prateptienchai Juara BNI Ciputra Golfpreneur Tournament ADT 2022

JAKARTA (IM) - Suteepat Prateptienchai akhirnya juara BNI Ciputra Golfpreneur Tournament ADT 2022. Dia bermain gemilang pada pertandingan final yang diselenggarakan di Damai Indah Golf-BSD Course, Sabtu (27/8) kemarin. Mencetak 63 pukulan atau 9 di bawah par, mengantarnya memuncaki leaderboard akhir dengan 267 pukulan atau 21 di bawah par.

Selama tiga hari berturut-turut sebelumnya, Prateptienchai tidak pernah menempati peringkat pertama. Namun, aksinya di hari terakhir berhasil membungkam rival-rivalnya.

"Salah satu kunci kesuksesan saya adalah karena putting saya sangat bagus hari ini. Kemenangan ini adalah kemenangan pertama saya di ADT. Trofi ini saya persembahkan untuk orang tua dan semua orang yang mendukung saya," kata Prateptienchai.

Menurutnya hole tersulit di Damai Indah Golf - BSD Course adalah hole 11.

Posisi T2 ditempati Paul

San (Malaysia), Chonlatit Chuenboonngam (Thailand), dan Llyod Jefferson Go (Filipina) yang masing-masing mengumpulkan 268 pukulan atau 20 di bawah par. Pegolf asal Amerika Serikat, Sam Gillis, menyusul di posisi T5 dengan 269 atau 19 di bawah par.

Sementara itu, George Gandranata juga membuat kejutan. Dia menjadi juara untuk kategori pegolf Indonesia setelah mencetak 67 pukulan atau 5 di bawah par pada hari terakhir. George mengumpulkan 276 pukulan atau 12 di bawah par. Menempati posisi T14 bersama Ervin Chang, Poosit Supuramai, Chen Guxin, Shahriffuddin Arifin, dan Chanat Sakulphaisan.

"Saya sendiri merasa surprise dengan hasil akhir ini. Penampilan saya hari ini bagus sekali. Awalnya target saya sebenarnya cuma bisa selesaikan 72 hole karena kondisi kesehatan saya belum pulih benar. Saya mendapat banyak kesempatan membuat birdie. Saya tidak terlalu mengejar hasil bagus, hanya setiap ada kesempatan membuat



IST/ YONGKI HERMAWAN

Menpora Zainudin Amali, bersama panitia penyelenggara BNI Ciputra Golfpreneur Tournament ADT 2022, foto bersama dengan pemenang.

birdie, ya saya coba memanfaatkan sebaik-baiknya," kata George yang baru sembuh dari Covid-19.

Selama dua minggu terakhir, otomatis dia tidak bisa latihan. Sempat merasa ragu apakah jadi atau tidak mengikuti turnamen ini.

Sementara Syukrizal S, yang selama dua hari terakhir menjadi pegolf Indonesia dengan hasil terbaik harus puas dengan hasil akhir di posisi T24 dengan hasil total 10 di bawah par, ties dengan Koh

Deng Shan dan Kevin Akbar yang merupakan pegolf binaan Ciputra Golfpreneur Foundation.

"Iron sama short gamenya kurang bagus hari ini. Tapi Alhamdulillah sekali masih bisa bermain 1 under. Saya berusaha untuk memperbaiki permainan dengan berusaha lebih fokus," jelas Syukrizal.

Pegolf Indonesia, Matthew Lumbantoran menjadi juara kategori pegolf amatir dengan total 290 pukulan atau 2 di atas par. Selama

empat hari berturut-turut dia mencetak 69, 72, 74, dan 75 pukulan.

Menpora Zainudin Amali yang hadir pada acara penyerahan hadiah menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada Ciputra Foundation sebagai penyelenggara, sponsor utama BNI, Asian Tour, dan juga kepada para pegolf yang ikut berkompetisi.

"Kali ini pegolf kita memang belum bisa menjadi juara, tapi mereka sudah menunjukkan perlawanan yang baik. Saya berharap permainan para pegolf Indonesia semakin matang. Semakin banyak turnamen internasional yang diselenggarakan, saya yakin prestasi pegolf kita akan semakin baik," kata Zainudin.

Sedangkan Ciputra Golfpreneur Foundation berharap kontribusi yang mereka berikan melalui penyelenggaraan turnamen golf dapat memberikan kontribusi untuk perkembangan golf Indonesia. "Kami mengucapkan apresiasi kepada BNI sebagai sponsor utama dan seluruh pendukung acara turnamen ini atas dukungan dan komitmen yang diberikan kepada kami untuk kompetisi ini. Semoga upaya ini dapat membantu kemajuan prestasi para atlet golf Indonesia di masa mendatang," kata Candra Ciputra, Managing Director Ciputra Group dan Founder Ciputra Golfpreneur Foundation. ● yan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGER

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com